Soir

## PHILOSOPHIE 🔳 Alain Badiou ne viendra oas à Clermont le 24 janvier

Un décès dans sa famille a contraint Alain Badiou à re-noncer à son déplacement prévu le jeudi 24 janvier à Clermont-Ferrand, à l'invitation des Amis de L'Humani-

ıe s'agit ille de

ans, il

aujourd'hui ». Gageons que ce ne sera que partie remi-2017), devait donner une conférence sur « La jeunesse marion, 2009) et Eloge de la politique (Flammarion, phie par des entretiens intitulés Éloge de l'amour (Flam-Le philosophe, qui a enrichi récemment sa bibliogra-

### à l'hôpital, jeudi 24 janvier, à Clermont Ouverture de la chaire de philosophie

es une

tions médicales sera inauguré le jeudi 24 janvier, à 19 heures, au premier étage (amphithéâtre cardiologie) de l'extension du CHU Gabriel-Montpied, 58 rue Montalembert, à Clermont-Ferrand. des interrogations philosophiques et des préoccupa-Un nouveau cycle de conférences-débats au croisement

santé mentale? Une réflexion à partir de la psychopa-21 février ; « Sens et non-sens en médecine », par Charlotte Morel, jeudi 28 mars ; « Y-a-il des normes de la sont programmés : « La médecine a-t-elle besoin d'un losophie, développera le thème de cette leçon inaugurale : « Philosophie et médecine ». Trois autres thèmes і́ме», par Samuel Lépine, jeudi 23 mai. concept de maladie ? », par Bertrand Nouailles, jeudi De 19 heures à 21 heures, Alain Petit, professeur de phi-

Ces conférences sont ouvertes aux usagers et au personnel de l'hôpital. Entrée libre et gratuite, \*\*

smd u ure et -ou a 014, il age de ère de cialislitique unicime du Maaseau en désacpsition ait son novice atrick engareur sa misme nandat

urces

tions

## et l'entreprise de demain » **CONFÉRENCE II** « La femme, le commerce

014 ours

, les : pre-

guée territoriale Engie Auvergne-Rhône-Alpes, membre de l'Association des femmes chefs d'entreprises du Puy-Bozom, chef de Phoebus communication; Dini, délécoach de dirigeants; Gaufreteau, conseillère à l'export; la participation de cinq intervenantes : Mmes Deprez, universitaire de management (amphi Aulagnier), 11 boulevard Charles-de-Gaulle, à Clermont-Ferrand. Avec se déroulera le mercredi 23 janvier après-midi à l'Ecole sions que le commerce international offre aux femmes Une conférence-débat sur le large éventail de profes-

evient

s dé-

9 ont it été tout

**JUSTICE ■** M° Gatignol a pris ses fonctions de bâtonnier pour deux ans

# « L'accès au droit pour tous »

et pour deux ans, a présente fonction depuis le 1° janvier, les priorités du barreau. les grands axes de travail et cats de Clermont-Ferrand, en bâtonnier de l'Ordre des avo-Philippe Gatignol, nouveau

Émilie Zaugg

tribunaux, dans la cité et cat doit être un véritable bles, dans tous les rante auprès des justiciaper « une place prépondénoires continuent d'occuacteur de la justice ». dans la société » : « l'avoliser pour que les robes tous, la profession, son fois l'accès au droit pour compte bien défendre à la rence de presse jeudi - qui a donné une confé. lmage mais aussi se mobi-Mº Philippe Gatigno cats ciermontors u nom des 430 avo

rendre en mairie afin de Clermont-Ferrand, pour se du palais de justice de d'avocats partira, en robe, 21 janvier, une délégation ciper au grand débat mis en place par le président de la République. « Lundi Ferrand a décidé de parti Le barreau de Clermont sent détendre « tous les

milie.zaugg@centrefrance.com mandat de deux ans, PHOTO PIERRE COUBLE **BÂTONNIER.** Philippe Gatignol a entamé, le 1" janvier, son

but : « défendre l'accès au droit pour tous et sur tous

#### Probité et humanité

avocats pour qu'ils puistir l'indépendance des poursuivre les actions menées par l'Ordre et garannées depuis plusieurs an-Gatignol tient en effet à

sur lequel il vit ». quel que soit le territoire sociaux. Tout le monde a bénéficiaires des minima nité, auprès des plus déle droit d'être défendu, compagnés, comme des chefs d'entreprise, aux côdans la probité et l'humatés des mineurs non acmunis comme auprès des

Le projet, initié par les tonnier par ses pairs lors

re espérée en 2020. travaux pour une ouvertu-Clermont-Ferrand, vont rue Lamartine à Maison de l'avocat, situés faire l'objet d'importants de se concrétiser en 2019. Les locaux de cette future

vraient aussi y être orgatres, dés événements deconférences, des renconporte d'un cabinet ». Des ont peur de pousser la au plus grand nombre de trop nombreux ceux qui avocat, car sont encore pouvoir rencontrer un tamment « pour permettre accessible au public », no-Ce site sera « ouvert et

pe Gatignol a été élu bâ-La Tour-d'Auvergne. Philipa également été maire de année. De 2008 à 2014, il prêté serment le 15 décembre de cette même SION d'avocat en 2004. Il a agricole et a eu son certificat d'aptitude à la profes-42 ans, est titulaire d'un Maître Philippe Gatignol master 2 en droit rural et